

**RILIS NASIONAL**

## **Ini Arahan Wakil Walikota di Apel Korpri Pemkot Bitung**

**Abdul Halik Harun - [BITUNG.RILISNASIONAL.COM](http://BITUNG.RILISNASIONAL.COM)**

Jul 25, 2022 - 10:52



*Wakil Walikota Pimpin Apel KORPRI Pemkot Bitung*



Wakil Walikota Hengky Honandar didampingi Pj Sekda kota Bitung Serahkan SK Pensiun, SK Kenaikan Jabatan serta SK Kenaikan Gaji berkala ASN dilingkup Pemkot Biting

BITUNG - Wakil Wali Kota Bitung, Hengky Honandar, S.E didampingi Pj. Sekretaris Daerah Kota Bitung, Ir. Ign. Rudy Theno, S.T M.T pimpin apel KORPRI Pemerintah Kota Bitung, di lapangan Kantor Walikota Bitung. Senin (25/07/2022).

Apel yang digelar di lapangan Kantor Walikota Bitung juga di hadir para Asisten, KPD, serta seluruh ASN dilingkup kantor Walikota Bitung.

Wawali, Hengky Honandar dalam arahannya menyampaikan, bahwa Core Value ASN berakhlak, Berorientasi, Pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, Kolaboratif, harus diutamakan dalam penyelenggaraan Pemerintahan di Kota Bitung.

Dengan kata lain sambungnya ASN harus mampu tidak hanya menginternalisasi secara pribadi, namun juga harus menyesuaikan paradigma keseluruhan pemerintahan, untuk mencapai penyelenggaraan pelayanan yang prima dan optimal.

" Berakhlak bukan lagi hanya jargon semata, namun harus dijadikan sebagai nilai yang secara umum dilakukan dalam kehidupan sehari-hari." Tuturnya

Selanjutnya Wawali Hengky mengajak seluruh anggota KORPRI kota Bitung jalankan gerak roda pemerintahan, Pembangunan dan Kemasyarakatan dengan tekad dan komitmen untuk terus bekerja bersama yang didasari dengan Integritas.

" Sekali lagi kami mengajak, Mari kita senantiasa saling melengkapi dan saling menunjang, bekerja dengan cinta dan jauhkan kebencian, Sehingga kita akan mampu menggapai cita demi mewujudkan Bitung Kota Digital yang mandiri sejahterah, berkarakter, berlandaskan gotong royong."imbuhnya

Di kesempatan itu Wawali bersama PJ, Sekda menyerahkan SK Pensiun, SK kenaikan pangkat dan kenaikan gaji berkala bagi ASN

(AH)